



天城小だより

令和6年10月29日

校長 菊地 勝義

“ この跡は
子連れの猪か 山葵田の
水のあたりに それてつづきぬ ”
穂積 忠（湯ヶ島にて詠う）

1ヶ月遅れの運動会を開催しました…！



【最終種目「天城っ子せんぱつりレー」】

令和6年度、天城小の運動会は、残暑を避け、例年よりも約1ヶ月遅れの10月26日（土）に実施しました。

当日の天候は曇りがちでしたが、暑すぎず寒すぎず、運動に最適な日和になりました。徒競走では、ゴールを目指して懸命に走る姿が見られ、団体競技では、仲間と協力して勝敗を競い合う表情が印象的でした。

開会式での『ゴーゴーゴー』の歌声や、応援合戦での息の合ったエール、全校表現『ソーラン節』での躍動感あふれる動きと高学年の最後のタワーは圧巻でした。選抜リレーでは、ゴールの瞬間に、歓喜の思いを体いっぱいに出す子もあれば、悔し涙を浮かべる子もあり、競技にかける思いや勝負の厳しさをあらためて感じさせられたシーンでした。

5・6年生は、系の活動にも精力的に取り組み、運動会を運営する立場で活躍しました。大小の用具を準備したり、難しい着順判定をしたり、めまぐるしく変化する競技の実況放送を行ったりと、高学年らしい活躍の姿を各所で見せてくれました。

運動会を終えて帰途に就く子供たちの表情は誰もが晴れやかで、充実感に満ちていました。



【初の試みの全校表現「ソーラン節」】

保護者・地域の皆様・卒業生のご協力に感謝…！

令和7年度には本校が天城地区唯一の学校になることを見据え、本年度は地域参加型の運動会を目指してみました。

1・2年生の玉入れ「かごいっぱいになあれ」では、子供だけの競技の後に親子で玉入れを行いました。結果は、大接戦の末99対99の同点で終わり、会場は大変盛り上がりしました。

3・4年生の綱引き「それ引けわっしょい」でも、親子対決が行われました。結果は、優しい保護者チームが力を緩めてくれて、子供たちの勝利に終わりました。

「勝負！親子ジェンカ」では、保護者・地域・卒業生の皆様までグラウンドいっぱいになるほど大勢の参加をいただき、PTA役員のユーモラスな進行に合わせ、和気あいあいとした一体感を醸し出す競技ができました。

閉会式後の後片付けでは、保護者や中学生のご協力にとっても助けられました。地域の支え無くしては成り立たない、温かい雰囲気運動会になりました。



【PTA種目「勝負！親子ジェンカ」】

裏面もご覧ください

月行事予定

SC：スクールカウンセラー SSW：スクールソーシャルワーカー 来校

| 11月 | | 12月 | |
|-----|---|-----|---|
| 1 | 金 | 1 | 日 |
| 2 | 土 | 2 | 月 |
| 3 | 日 | 3 | 火 |
| 4 | 月 | 4 | 水 |
| 5 | 火 | 5 | 木 |
| 6 | 水 | 6 | 金 |
| 7 | 木 | 7 | 土 |
| 8 | 金 | 8 | 日 |
| 9 | 土 | 9 | 月 |
| 10 | 日 | 10 | 火 |
| 11 | 月 | 11 | 水 |
| 12 | 火 | 12 | 木 |
| 13 | 水 | 13 | 金 |
| 14 | 木 | 14 | 土 |
| 15 | 金 | 15 | 日 |
| 16 | 土 | 16 | 月 |
| 17 | 日 | 17 | 火 |
| 18 | 月 | 18 | 水 |
| 19 | 火 | 19 | 木 |
| 20 | 水 | 20 | 金 |
| 21 | 木 | 21 | 土 |
| 22 | 金 | 22 | 日 |
| 23 | 土 | 23 | 月 |
| 24 | 日 | 24 | 火 |
| 25 | 月 | 25 | 水 |
| 26 | 火 | 26 | 木 |
| 27 | 水 | 27 | 金 |
| 28 | 木 | 28 | 土 |
| 29 | 金 | 29 | 日 |
| 30 | 土 | 30 | 月 |
| | | 31 | 火 |



PTA 奉仕作業

8月31(土)が雨天のために中止になった奉仕作業ですが、PTA 運営委員会で、「よりよい環境で運動会を…」との声が上ががり、10月12日(土)にPTA3役、地区理事、学年委員に参加していただき実施しました。草刈り、草取り、土入れと、運動場を整備していただき、気持ちよく運動会を迎えることができます。ありがとうございました。気候的にも動きやすく、「来年度もこの時期でよいのでは。」との反省が出されましたので、今後検討していきたいと思ひます。

運動会では、今年もPTA 種目として「ジャンケンジェンカ」が、役員さんの運営で行われます。地域の皆様にも積極的に参加していただき、子供たちとふれあって楽しいひとときを過ごして欲しいと思ひます。

また、11月16日(土)には、資源回収を計画しています。地域の皆様のご協力、よろしくお願いしします。



KDDI スマホ・ケータイ安全教室



- ①文字で送った言葉は相手に正確に伝わりづらい。
- ②しっかりとルールを決めて使用しないとネット依存や中毒になってしまい、生活に影響してしまう。
- ③知らない人に個人情報や教えたり、ついて行ったりしない。

5年生の子供たちと保護者が、上記の内容を映像、討議、講演の流れで確認しました。他の学年でも情報機器の使い方を、親子で再確認して欲しいと思ひます。